



鹿島道路(株)愛亀JVが平成28年11月より工事を開始してきた高松自動車道鳴門IC～高松市境間 全長51.8kmの4車線化が平成31年3月8日(金)に完成し、4車線開通しました。また、翌日の3月9日(土)に高松道4車線化完成を祝う記念式典が開催されました。式典には、香川県徳島県関係者、国会議員、地元関係者、工事関係者ら約160人が出席して行われ、地元小学生が加わってテープカットやくす玉を開きました。

愛亀
道路事業部
**高松自動車道
4車線化完成**



立夏 第46号
令和元年5月発行
各社・各部署に掲載事項がありましたら、管理本部までお送り下さい。
TEL089-921-3030
FAX089-913-7432
k.hayase@ikee.jp (担当 早瀬)



鹿島道路(株)愛亀JVが施工したのは、4車線化事業区間51.8kmのうち22.8kmでした。施工では、一般車両の通行している横での作業、土工事、橋梁工事の遅れによる工程調整等苦労しましたが、当初の4車線化完成目標時期に間に合っすことができました。

高松自動車道は、今回の4車線化工事完了により全線(鳴門IC～三島川之江IC)4車線となりました。大型連休中に発生していた交通渋滞の緩和、所要時間の短縮、対面通行解消による安全性の向上などに伴い、観光や運輸面での利用拡大、大規模災害時の緊急輸送路としての役割が期待されています。(道路事業部/井上孝)

New Face!



金子 陽菜

伊予高校から参りました金子陽菜です。分からないことばかりで迷惑をおかけする場合がございます。よろしくお願ひします。

New Face!



ABIKAM GABRIEL

My name is Abiakam Gabriel. My pet name is Gabby chan. I came from Nigeria. I studied at Ehime University, faculty of Agriculture. I did two months internship at Aguri. My hobby is traveling, watching soccer, reading, playing badminton, cycling, photo and video graphy. I have skills in Microsoftware Excel and Powerpoint.

新入社員(あいさつ)



平成31年度、愛亀グループ入社社が4月1日に行われました。若々しい新入社員へは、新しい令和の時代での活躍を期待致します。

新入社員の皆さん、一緒に頑張ろうカメ〜!

2019年度 愛亀グループ入社式



New Face!



乃万 由彬

上浮穴高等学校から参りました乃万由彬です。いち早く会社の役にたてるようがんばります。

New Face!



二宮 翔太

佐賀大学農学部生物環境科学科卒の二宮翔太です。出身地は愛南町なので、愛媛のインフラを支える仕事ができることをとても嬉しく思います。趣味は映画鑑賞と散歩です。面白い映画や散歩にオススメのスポットなどあれば教えてください。偏頭痛持ちのため、時々急に渋い顔をしますが気にしないでください。未熟で知識不足な私ですが、どうか厳しくも温かいご指導をよろしくお願い致します。

New Face!



田中 美留

聖カタリナ大学 園高等学校出身です。一日一日を大切に、少しでも出来るようになったことを増やしていきたいと思っております。不慣れなため迷惑をかけてしまうことがあるかもしれませんが、一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。

New Face!



近藤 優衣

松山商業高校出身の近藤優衣です。趣味、特技にも絵を描くのが好きです。アニメのキャラクターだったり、好きな曲のイラストを描くのが多いです。まだまだわからないことだらけで、不安なこともたくさんありますが、高校で得た知識や技術を役立てるよう全力で頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

New Face!



吉田 智幸

吉田智幸と申します。趣味・好きなことは野菜を育てること、旅行・子供と遊ぶことです。会社に貢献できるように努力していきたいです。

New Face!



山田 海正

私は、南宇和高校(農業科)出身の山田海正と申します。体を動かすことが好きで部活や体育が得意でした。この会社に馴染めるように頑張りたいと思います。

New Face!



水野 椋太

南宇和高校出身で農業科にいました。みかんの収穫や野菜の育て方を学びました。外での作業、寒さ暑さには慣れているのでこれから現場で戦力になりたいです。

New Face!



宮脇 颯矢

新田高等学校から来ました宮脇颯矢です。趣味ではないかもしれませんが、私は日焼けサロンに通っています。冬はあまり行っていないのですが夏になったらガブリールさんよりちよつと白いくらいになると思っています。よろしくお願ひします。

New Face!



森岡 光弥

私は三島高校を経て入社いたしました。名前は森岡光弥です。学生時代は柔道をしていました。体が強いのですが、自分に負けず頑張ってください。

協力いただいた皆さん、ありがとうございました!



操作体験に大興奮!



愛亀グループCSRの一環で地元の子どもたちに重機見学・操作体験の催しを行いました。
「こどもプラス伊予教室」の児童20名ほどが普段見ることのできない大型機械に興味を持っていました。

Grp
重機の見学・操作体験



お礼状をいただきました!



説明に真剣に耳を傾ける高校生

3月18日(月)上浮穴高等学校にて企業PR企業の特徴・魅力、社会人・企業人として求められる能力など説明しました。

Grp
高校生向け説明会



レッスンの様子

Grp
英会話教室

2月14日(木)から松山事業本部3階にて英会話教室が始まりました。第2・第4木曜日の17時~18時の1時間。興味のある方、スキルアップを目指したい方、ご参加お待ちしております。

これからも、思いやりを持って安全運転に努めましょう!



▲表彰式の様子
トロフィーとステッカー▶

3月22日(金)愛亀グループがステッカーを車両に貼付して、「思いやり1.5m運動」を周知・広報を行っている功績に対して、愛媛県より表彰状を頂きました。
表彰状を機に今後とも運転マナー向上を率先して進めてまいります。

Grp
思いやり1.5m運動

令和最初の安全衛生大会です!
令和の時代がスタートし愛亀グループの安全意識を高めるため、6月21日(金)に安全衛生大会を開催します。
愛媛大学の二神教授より、防災講話をいただく予定です。



Grp
編集後記



●株式会社びるり 宇都宮麻由

6
びるり
住まいる町民舎
平成30年度
2級建築施工管理技士合格



●技術試験事業部 山口真弘

愛亀
平成30年度
2級土木施工管理技術検定
合格

資格取得などのスキルアップを応援するかめ〜!

